

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

Um die gnade und beystand Gottes.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the head of

beine gnade ift alle mube und erbeit ungefeanet und vergeblich. Laf mich meine gefchafte in beinem namen anfangen, im glauben, ohne zweifelhaftige und undriftliche forgen fortführen, und in filler und feffer boffnung auf beine bulfe vollenden, dir gu ehren, mir und meinem nachften gur feligfeit, amen.

roste

bes-

rabe

venn

nich;

wine

midie

bitte

id;

1; 0

wirst

und

imm

re in

fr an

mir

acid

nicht

wirft

icten,

ollen,

inem

schaf*

bin

ictfa.

erleis

s an

iglish

mid

mid

ibern gieb,

bas

es du

atten

in als

mmet alles Um die anade ein gottfelig leben zu führen.

Dir, hErr, mein Gott, beund hoffe auf bich, bu wirft es wohl machen : lag bir meine wege und willen immerbar befoblen fenn ! fen und bleibe bu, ach liebfter GDtt, ein regierer und führer berofelbigen, bamit ich nicht in funden wandele, ober aus bem plat bes lebens einen plas ber funden und bes todes mache. Lag mich von

alles beil und fegen, und ohne ge heffnung, mein Gott, auf ben ich traue und feft baue, ber alles wohl machet: wover follte mir benn alfo grauen? wenn auch alles fcheint gar aus gie fenn, fo ftellet fich boch meines Gottes und erbarmenben Baters hulfe ein, ber wird es mobl machen : es muß mir, o Gott, beinem finbe, alles jum beffen bienen. Duweift, was mie ninet, und was beines nahmtens lob und preis ben beinen ereas turen befto berrlicher fann machen : alio erfulle an mir beinen anabigen vater willen aus anaden, amen.

> Um die gnade und benftand GDttes.

Allmachtiger, barmbergiger 21 60tt, du brunnquell aller anaben. Es flieffet ja alles que te bon beiner gute ber, und will auch wiederum in dich, als in Die quelle ber liebe rinnen. Det ne liebe ift es, himmlischer Bas feinem wiffen, nach feinem ter, bag ich biefes leben habe, trachten, ober feinen wunfchen und beine barmbertigfeit iftes, noch begehren, als ben, welchen die daffelbige unterhalt. Ach du mir in deinem beiligen worte SErr, was ift doch ber menfch, fürschreibeft und zeigeft. Dich! bag bu fein gedencfeft, und bes groffer Gott, regiere mein gan- menfchen find, daß du bich fein ges leben, forge for mich an feet annimmeft? Ohne bich und bei und leib, laffe mein leben in bei- nen benftand, mein Schopfer, ner barmbergigfeit fefte und ift alles thun und verrichten eitel unbeweglich gegrundet fenn, und nichte. Daber flehe ich alfo, baf bu queb einig immer beine unendliche liebe an, laß und ewige meine guffucht feneft, mich nicht burch finden und Mein Hund D, ja, meine eingi- Lubertrefung aus Deiner holdfeligen